
Consiglio Comunale INT 251 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
QUALE  FUTURO  PER  IL  MERCATO  DI  CORSO  TARANTO.
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

Nel giugno 2007 veniva inaugurato il mercato coperto di C.so Taranto alla presenza dell'allora 
Sindaco Sergio Chiamparino;

Il su citato mercato avrebbe dovuto ospitare 84 banchi.

CONSIDERATO CHE

Ad oggi le presenze sono minime e il mercato vede perdere sempre più ambulanti;

gli ambulanti sono sempre più sfiduciati e le aspettative sono altamente negative.

APPURATO CHE

L'Amministrazione dovrebbe prendere più a cuore la posizione di questi artigiani, che nonostante le
difficoltà continuano ad adoperarsi per garantire il servizio sul territorio;

Le tasse quotidiane vengono puntualmente richieste e pagate;

INTERPELLA
Il Sindaco e l'Assessore per sapere:

1. se siano a conoscenza della problematica;
2. quanti siano attualmete i possessori di licenza fissa; 
3. quante siano le presenze qiornaliere degli operatori da inizio anno ad oggi, in termini assoluti e

percentuali;
4. quale progetto abbia in mente l'Amministrazione per rilanciare l'area mercatale;
5. se  non sia  possibile,  al  fine  di  incentivare le  presenze,  eliminare il  plateatico quotidiano da

giugno 2023 a dicembre 2023.
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Torino, 08/05/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Catizone
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